

## ABSTRAK

Ada begitu banyak organisasi internasional yang melakukan aktivitas dan mengembangkan jejaringnya di Indonesia. Masing-masing organisasi memiliki misi dan tujuan tersendiri yang ingin dicapai di Indonesia sebagai bagian dari masyarakat global. World Assembly Moeslem Youth (WAMY) adalah salah satu organisasi internasional yang juga turut mengembangkan jejaringnya di Indonesia. Sebagai organisasi internasional yang berbasis Islam WAMY memiliki tujuan tersendiri ketika memilih untuk membangun jejaringnya di Indonesia, mengingat Indonesia memiliki arti penting bagi WAMY sebagai negara muslim terbesar di dunia. Jejaring politik WAMY di Indonesia memiliki sebuah keunikan tersendiri karena landasan organisasinya yang berbasis kepada Islam yang merupakan sebuah agama yang juga dianut oleh mayoritas bangsa Indonesia sebagai sebuah jaringan ideologi. Oleh sebab itu penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan secara lebih jelas dalam sebuah naskah akademik tentang jejaring politik WAMY di Indonesia.

PDF Reducer Demo

Kata kunci: WAMY, Islam, Organisasi transnasional

## ABSTRACT

There are so many international organizations that perform activities and develop its network in Indonesia. Each organization has its own mission and goals to be achieved in Indonesia as part of a global community. World Assembly Moeslem Youth (WAMY) is one international organization which also helped develop its network in Indonesia. As an international organization based Islam WAMY has its own goals when choosing to build its network in Indonesia, as Indonesia has significance for WAMY as the largest Muslim country in the world. WAMY political networks in Indonesia has a unique organization because the foundation is based on Islam as a religion that is majority of the Indonesian people reliogion as a ideological network. Therefore, this study aimed to describe more clearly in an academic paper about WAMY political networks in Indonesia.

Keywords : WAMY, Islam, International Organization

